



HIDDEN LOOT

— *Dark Reserve* —





HIDDEN LOOT - DARK RESERVE

Hidden Loot Dark Reserve s'inscrit dans la catégorie des spiced rum premium. La famille NAUD, maîtresse dans l'art de distiller, a su apporter tout son savoir-faire pour élaborer un spiced rum de haute lignée : après une longue réflexion et de nombreux essais, 10 fruits et épices tous inspirés par le Panama ont été sélectionnés puis assemblés à un rhum de mélasse de 2 ans, distillé sur colonnes dans la péninsule d'Arco Seco. Orange douce, orange bigarade, noix de coco, vanille, noix de muscade, cannelle ou encore piment oiseau constituent les principaux ingrédients de cette nouvelle recette.

NOTES DE DEGUSTATION

Robe : Ambrée aux reflets dorés.

Nez : Subtil et équilibré avec des notes d'oranges de Séville, de vanille et de chêne toasté soulignées par la fève tonka.

Bouche : Ample et complexe, elle révèle des arômes d'écorces d'oranges confites, de noix de muscade et de pâtis- serie. La finale est sucrée et délicatement relevée par le piment oiseau.

Degré : 41% vol.



70 cl avec canister / with tube	
Bouteille / Bottle	
Fermeture / Closure	GPI
Taille / Size	227 mm
Bouteille par caisse / Bottles per case	6
Gencode / Barcode	3701394500714
Caisse / Case	
Taille / Size	H249xW216xL320 mm
Poids / Weight	9,5kg
Gencode / Barcode	23701394500718

HIDDEN LOOT - DARK RESERVE

Hidden Loot Dark Reserve is a premium spiced rum. The Naud Family, who have been Master Distillers for generations, have put their passion and knowledge into action to craft a noble spiced rum: following a long reflexion and many trials, 10 fruits and spices recalling Panama have been selected and blended with the 2 year-old rum which was column distilled from molasses, in the Arco Seco region of Panama.

Both sweet and bitter orange, coconut, vanilla, nutmeg, cinnamon and bird chili pepper are some of the carefully selected ingredients for this new recipe.

TASTING NOTES

Colour: Amber with hints of gold.

Nose: Subtle and well-balanced with notes of bitter orange, vanilla and toasted oak, underlined by Tonka bean.

Palate: Generous and complex, with aromas of candied orange zest, nutmeg and sweet French patisserie. The finish is smooth and delicately lifted by bird chili pepper.

Alcohol content: 41% vol.

Palette / Pallet VMF (100 x 120)	
Bouteille par palette / Bottle per pallet	576
Caisses par couche / Cases per layer	16
Caisses par palette / Cases per pallet	96
Taille / Size	L1000xW1200xH1650 mm
Poids / Weight	932kg
Palette / Pallet EUROPE (80 x 120)	
Bouteille par palette / Bottle per pallet	432
Caisses par couche / Cases per layer	12
Caisses par palette / Cases per pallet	72
Taille / Size	L800xW1200xH1650 mm
Poids / Weight	704kg

Famille Naud

4 rue des Distilleries 17800 Pons
contact@famille-naud.com - +33 (0)5 46 91 31 44